

Madruguete con el agua; le cierran antes

Colonias en Álvaro Obregón tuvieron desabasto desde un día antes

ALBERTO CUENCA

La familia Juárez, vecina de la colonia Piloto, en la delegación Álvaro Obregón, la escasez de agua se enfrentó desde un día antes de lo anunciado por el Gobierno del Distrito Federal.

El jueves por la tarde dejó de caer el líquido al tinaco que abastece a la vivienda de la calle Puerto Tampico y hasta ayer no había regresado el suministro.

La falta de agua ha puesto a esta familia en un problema: el tinaco está casi vacío y ya no hay lo suficiente para lavar los trastes y el baño.

Para preparar los alimentos y para beber, se ha resuelto la escasez con la com-

pra de garrafrones, pero cada uno cuesta 31 pesos y los 19 litros se acaban en menos de dos días.

A pesar de que La Comisión Nacional del Agua (Conagua) cerró desde el viernes las válvulas del Sistema Cutzamala que abastece a delegaciones del poniente de la ciudad de México y a más de 13 municipios del estado de México, pero en la colonia La Piloto los vecinos acusan que en realidad el corte al suministro llegó desde un día antes y no se ha reestablecido.

Ayer se cumplían aquí tres días sin una gota del vital líquido, a pesar de que los cortes en el suministro se

presentarían únicamente por la tarde.

Según el plan de abasto definido por el gobierno del Distrito Federal, la suspensión en el servicio de agua será un fin de semana de cada mes, a partir de las 14:00 horas. En la madrugada se abrirán las válvulas para que al amanecer los tanques vuelvan a llenarse.

En otras colonias como la Herón Proal, la Ponciano Arriaga, Plateros y Alfonso XIII, los vecinos explicaron que hasta la tarde de ayer no se había dado el desabasto de agua. Los tanques de las casas se encontraban llenos y de las tuberías salía líquido con suficiente presión.



El jueves fue inició la falta de suministro; aún no se reestablece





ALMA RODRIGUEZ AVILA

Algunos no pudieron apartar el líquido, porque no había suficiente presión para llenar los tambos y tuvieron que comprar garrafones